

#1313 - Martes 24 de junio de 2025

HAMBRE Y SED DEL DIOS VIVO

Una celebración que nos invita a ser uno con Cristo, a transformarnos y transfigurarnos con Él, el Amor vivo, que se nos revela a través de la escucha de Su Palabra.



Hemos celebrado una de las grandes fiestas del inicio del Tiempo Ordinario: la solemnidad de Corpus Christi, la fiesta del amor del Señor, en la cual hemos recordado el misterio de la solemne institución de la Eucaristía, que como nos recuerda el Catecismo, "por la celebración eucarística nos unimos ya a la liturgia del Cielo y anticipamos la vida eterna" (CEC 1326). Celebramos que Jesús está verdadera y corporalmente presente en el sacramento del altar. Es esa presencia real la que nos transforma y nos configura cada vez más íntimamente a Él, en cuerpo y alma. Celebramos que Cristo, la Palabra, se hace carne.

Una celebración que nos invita a ser uno con Cristo, a transformarnos y transfigurarnos con Él, el Amor vivo, que se nos revela a través de la escucha de Su Palabra, que nos abre el oído del corazón, que nos capacita para creer en Su presencia real en el sacramento de la Eucaristía. Cristo mismo nos lo explica: "Yo soy el pan vivo, bajado del cielo. Si uno come de este pan, vivirá para siempre; y el pan que yo le voy a dar es mi carne por la vida del mundo" (Jn 6, 51). Nuestra puerta a la eternidad, inaugurada con la pasión, muerte y resurrección de Cristo, se actualiza cada vez que celebramos la Eucaristía; en cada comunión, el milagro más grande se repite: Dios que se hace alimento para que nosotros podamos vivir eternamente.

Así, comentando la lectura del domingo, el papa León XIV nos dice que el Señor tiene compasión del pueblo hambriento, invitando a sus discípulos a que se ocupen de él, pues es un hambre que está vinculada con nuestra relación con Dios. "Al salvar del hambre a las multitudes, Jesús anuncia que salvará a todos de la muerte. Este es el misterio de la fe, que celebramos en el sacramento de la Eucaristía. Así como el hambre es señal de nuestra radical indigencia vital, así también el partir el pan es signo del don divino de la salvación" (Homilía Corpus Christi 22/06/2025).

Para vivir, necesitamos alimentarnos, pero nuestra hambre y sed son del Dios vivo (cf Sal 42, 3), a lo que el Papa nos dice: "Cristo es la respuesta de Dios al hambre del hombre, porque su cuerpo es el pan de la vida eterna: ¡tomen y coman todos de él!" (Ibid). Nos alimentamos y tenemos hambre nuevamente, en cambio, "cuando nos alimentamos de Jesús, pan vivo y verdadero, vivimos para Él. Ofreciéndose sin reservas, el Crucificado Resucitado se entrega a nosotros, y de este modo descubrimos que hemos sido hechos para nutrirnos de Dios. Nuestra naturaleza hambrienta lleva la marca de una indigencia que es saciada por la gracia de la Eucaristía" (Ibid).

Termina diciéndonos: "Fortalecidos por el alimento que Dios nos da, llevemos a Jesús al corazón de todos, porque Jesús incluye a todos en la obra de la salvación, invitando a cada uno a participar en su mesa. ¡Dichosos los invitados, que se convierten en testigos de este amor!" (Ibid).

LO QUE VIENE

J26-V27

Jornada Comunidad Oblatos

D29

San Pedro y san Pablo

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6,6)

Tiempo Ordinario

12° Semana | Salterio IV

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L23 Mt 7, 1-5

M24 Lc 1, 57-66. 80

Mi25 Mt 7, 15-20

J26 Mt 7, 21-29

V27 Lc 15, 3-7

S28 Mt 8, 5-17

D29 Hch 12, 1-11

Sal 33, 2-9

2Tm 4, 6-8. 7-18

Mt 16, 13-79

L30 Mt 8, 18-22

CELEBRAMOS



SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

27 de junio

"Para que del costado de Cristo dormido en la cruz se formase la Iglesia y se cumpliese la Escritura que dice: "Mirarán a quien traspasaron", uno de los soldados lo hirió con una lanza y le abrió el costado" (De las Obras de san Buenaventura, obispo).



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A VIERNES

Laudes
8:00 horas

Lectio
9:00 horas

INGRESAR



LECTIO DE LA SEMANA

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



VÍSPERAS GENERALES

Lunes 7 de julio

Colegio San Benito
19:30 horas

Oración especial para celebrar a nuestro santo patrono
TODOS JUNTOS EN UN SOLO LUGAR



"Tomando por guía el Evangelio, sigamos sus caminos"
(RP P. 21)



miércoles

16/07

Templo de Maipú

¿Te sumas como tutor para acompañar a los fieles?

Sí, aquí estoy

Elige tu turno:	10:00 - 12:30
	12:30 - 15:00
	15:00 - 17:30

INSCRÍBETE AQUÍ



MOVIMIENTO APOSTOLICO MANQUEHUE

CARPA DE LECTIO
Misión en Comunidad

NOTICIAS MAM



Manquehue Adultos SER AGENTES PASTORALES

El martes 17, con la presencia del Responsable Jonathan Perry, se reunió la comunidad de Manquehue adultos que son quienes trabajan con cariño y compromiso en las ramas de San Benito, San Lorenzo y San Anselmo, con el objetivo de compartir y rezar juntos.

Gigi Blumer, oblata y encargada de la Rama Adultos de Manquehue, en cuya casa se realizó la convivencia, nos comparte: "Tenemos el privilegio de ser agentes pastorales, compartiendo algo profundamente significativo para todos nosotros: la lectio divina. Es nuestro pulmón espiritual, una fuente viva que nos alimenta. Un tesoro que, en algún momento de la vida, alguien nos regaló y que nos transformó para siempre. En mi caso, fue precisamente eso lo que me hizo venir a Chile: las ganas de seguir profundizando en la vida comunitaria y en la lectio. Y sé que cada uno de ustedes también tiene su propia historia con la Palabra. Eso es lo que nos une. ¡Somos una gran comunidad que trabaja bajo el nombre de Manquehue Adultos! Y cada uno cumple un rol clave".

SAN JOSÉ



Pentecostés en Guadal

Rosario Achondo, oblata, nos comparte: "Este año celebramos la Vigilia de Pentecostés con una liturgia en la capilla de Guadal. Nos juntamos a las 18.00 horas en la capilla que estaba especialmente decorada por los niños de las catequesis. Se proclamaron las lecturas de la misa del domingo y, antes de rezar la oración del credo, cantamos la secuencia del Espíritu Santo para invocar al Espíritu. Entonces Juan Pablo Morán y Franco (un niño de Guadal), encendieron del cirio pascual sus velas y, en dos filas, nos acercamos a ellos para encender en oración nuestras velas y sacar, al azar, una tarjeta que tenía un don del Espíritu. Los años anteriores habíamos pedido, cada uno de nosotros, un don al Señor. Este año le pedimos que Él nos diera el que quisiera, para acoger esa ayuda que necesitamos y muchas veces no sabemos, para aceptar lo que el Espíritu Santo pide para nosotros en nuestra flaqueza, puesto que Él sabe pedir con gemidos inefables lo que nosotros no sabemos (cf Rm 8, 26).

Luego de un momento de oración y aun con las velas encendidas, apagamos el cirio y rezamos el credo. Con esto quisimos significar que la luz del resucitado ha llegado a nosotros por su Espíritu y que nos ilumina para seguir creyendo, en medio de todo lo que nos toca vivir, en Jesucristo muerto y resucitado.

Luego la Liturgia siguió como de costumbre, con cada una de sus partes. Nos dimos el saludo de la paz al final, y pasamos al salón al costado de la Iglesia para seguir celebrando como comunidad cristiana, incluyendo a Nicolás Zalaquet, exalumno del CSA y muy amigo de Monato, que está pasando un tiempo en Guadal y con quien hemos podido compartir y renovarnos en la amistad y la fe. Ahí aparecieron los cantos y las conversaciones, en un ambiente de profunda alegría y comunión.

Este año en Pentecostés celebramos el aniversario litúrgico n° 48 de la fundación del Movimiento y el aniversario n° 22 de la fundación de la Casa Santa Hilda. Celebramos la catolicidad de la Iglesia y la acción viva del Espíritu Santo, que hoy vuelve a lanzarnos a la aventura de vivir según sus criterios, de llenarnos de sus dones y de acoger lo que Él nos da. Nada tiene este tiempo de ordinario. Y en estos días, entre la experiencia de escolares, las últimas catequesis para las Primeras Comuniones y las visitas a los vecinos, hemos podido constatarlo. Este es el tiempo del Espíritu Santo, del mismo espíritu que resucitó Jesús a de entre los muertos. Y esa resurrección, ¿qué tiene de ordinario?".



Retiros escolares junio

Entre el miércoles 11 y el jueves 19 de junio y con los lemas "y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo" (Rm 15, 13) y "La multitud de los creyentes tenía un solo corazón y un solo espíritu" (Hch 4, 32), en las casas Santa Hilda y San Beda, 24 alumnos de los colegios San Benito y San Anselmo, acompañados por cuatro tutores, se sumaron a la intensa vida comunitaria junto a la comunidad residente que los acogió. Paseos, espiritualidades, lectios, visitas a Mallín y Guadal fueron dando forma a la experiencia de los jóvenes y abriéndoles el corazón para poder escuchar la voz del Señor que durante estos días se manifestó con fuerza.



Primeras Comuniones

Con mucha alegría, el domingo 22 de junio en que la Iglesia celebra la solemnidad de Corpus Christi, el Cuerpo y la Sangre del Señor, cinco niñas y dos niños de Puerto Guadal recibieron por primera vez a Jesús sacramentado de la mano del obispo Luis Infanti, quien vino especialmente desde Coyhaique para la celebración. **Cristóbal García** nos cuenta: "La capilla de San Sebastián estaba tan llena que muchos no recordábamos verla así hace tiempo. Vecinos, amigos, profesores y familias numerosas acompañaron a estos niños que se veían radiantes y estaban felices tras un año de preparación. A medida que las catequesis fueron avanzando y enfocándose más en la Primera Comunión, los niños fueron despertando sus ganas de recibir a

Jesús, de modo que muchos de sus amigos, que también participaron de la misa, quieren ahora recibir el sacramento. Las catequistas fueron oblatas y jóvenes de la Casa Santa Hilda junto a Elena Aguilar, de Puerto Guadal, y nos cuentan que participaron muchos niños, no sólo los que iban a recibir la comunión sino también sus hermanos menores y amigos, que vieron en las catequesis una oportunidad para crecer en la fe y, para las catequistas, un espacio de tutoría".

POR LAS RAMAS



JEFA DE RAMA ADULTOS COMUNIDAD DE SAN LORENZO

La Comunidad de San Lorenzo cuenta con una nueva jefa de Rama: Jessica Sáez, exalumna de la primera generación del San Lorenzo. Casada con Andrés Ibarra, tiene cuatro hijos: Valentina (24), Fernando (16), Renato (13) y Amandita (7), es apoderada, trabaja en el San Lorenzo desde 2014 en Pastoral, y desde este año en la Rama.

HOSPEDERÍA SANTA FRANCISCA ROMANA



Un voluntario silencioso

Pamela Saavedra comparte con El Boletín: "Juan Carlos Macuada ha sido parte de la historia de la Hospedería Santa Francisca Romana desde siempre. Su compromiso ha sido constante, discreto y profundamente valioso. Desde nuestra reapertura en abril del año pasado, Juan Carlos ha estado presente de forma permanente, colaborando con arreglos, reparaciones y todo lo que la casa ha necesitado para seguir siendo un lugar acogedor y digno para nuestras huéspedes. Hoy, además, se ha sumado al equipo de voluntarios y cada domingo comparte la cena, no solo sirviendo alimentos, sino también entregando su tiempo y calidez a quienes más lo necesitan".



Escuela de Servicio hacia la comunidad

El último sábado de mayo, la familia Santa María, del Colegio San Anselmo, se hizo presente en la hospedería durante el turno de la cena, con un gesto generoso y lleno de cariño: trajeron comida para compartir con las 21 huéspedes que se encontraban en la casa. No fueron solos, fueron acompañados por amigos de otros cursos, formando un pequeño grupo comprometido con el servicio y la solidaridad. Entre ellos estaban: Ignacia Rivadeneira (II°A), Pablo Pesce (III°D) y Florencia Santa María (IV°C).

Pamela Saavedra, encargada de la Hospedería, nos dice: "Este tipo de acciones fortalecen el espíritu comunitario y el vínculo entre las familias, los alumnos y las mujeres que acogen, recordándonos que pequeños gestos pueden tener un gran impacto, retomando activamente nuestra Escuela de Servicio hacia la comunidad. ¡Gracias por hacerse parte con tanto corazón!".

LINKS DE INTERÉS



“No descuides el carisma que hay en ti” (1Tm 4, 14a).

Escríbenos a boletin@manquehue.org

 [@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)